

DANS NOS COMMUNES CENTRE

SCHŒLCHER



Christian Bauer remporte le 11^e Open International d'échecs de Martinique

C'est à l'hôtel la Batelière que s'est déroulé le 11^e Open International d'échecs de Martinique. L'occasion pour les licenciés des clubs locaux de se confronter à des joueurs de haut niveau.

Le tournoi qui se déroulait du 25 au 29 mars dernier, dénommé pour cette édition, « Mémorial Charles-Gratien » en l'honneur de ce brillant joueur Martiniquais, décédé l'an dernier, a accueilli 65 participants, essentiellement originaires de la Caraïbe. Les organisateurs se félicitent de la venue de joueurs internationaux de haut niveau : Elena Partac, Moldave, qui compte près de 30 années de pratique, c'est sa première venue à ce tournoi, Sergey Fedorchuk, Ukrainien, quatrième présence à ce tournoi, qu'il a déjà remporté une fois, et Christian Bauer, venu de Montpellier, trois fois champions de France, quatrième participation, deux victoires à cet Open. Nos joueurs locaux n'étaient pas en reste, avec la présence du meilleur Martiniquais de sa catégorie en la personne de Pascal Verneuil du club de l'Arsenal du Robert. Les jeunes sont venus très nombreux pour participer à cette compétition, arbitrée par Laurent Freyd, et ont été ravis de venir à la rencontre des grands maîtres, de pouvoir les affronter ou d'échanger avec eux. La joueuse Elena Partac fut surprise et heureuse de participer à cet open international de Martinique, avec la présence d'autant de femmes (une dizaine sur la soixantaine de participants). Deux grandes catégories étaient représentées : les seniors et les minimes.



De gauche à droite : le Juge Arbitre Freyd Laurent, Elena Partac (3^e), Christian Bauer (vainqueur), Sergey Fedorchuk (2^e) et le fils de feu Joël Gratien.

Photo J.-M.M./France-Antilles

Au total neuf rondes (parties), deux par jour et une le dernier jour, ont permis de départager les gagnants du tournoi.

Une belle édition

Sans surprise, le Grand Maître Christian Bauer remporte la compétition, après avoir eu fort à faire avec les joueurs locaux, qui lui ont opposé une très forte résistance. La dernière ronde contre Pascal Verneuil a duré plus de 4 heures. Le Grand Maître Sergey Fedorchuk prend la deuxième place. Lors des 7^e et 8^e rondes, il était pressenti pour remporter cette compétition.

Bien qu'ayant terminé avec le même score de rondes gagnés, 8,5 points, chacun, il a concédé un nul au GM Christian Bauer (Ronde 5). Elena Partac, la seule femme Grand Maître, remporte un troisième prix, pour sa première participation à cet Open de Martinique. Les joueurs locaux qui ont affronté les grands maîtres ont surpris par leur niveau. Comme l'a fait remarquer Christian Bauer, « il n'y a pas assez de rencontres internationales dans la zone, qui permettrait aux joueurs antillais d'avoir une meilleure notation en rapport avec leurs véritables niveaux de jeux ».

J.-M.M.



9^{ème} ronde, Pascal Verneuil (7^{ème}) affronte le GM Elena Partac (3^{ème})

Photo J.-M.M./France-Antilles



A la ronde 9 le meilleur Guadeloupéen, Douglas, Lionel affronte GM Fedorchuk, Sergey A.

Photo J.-M.M./France-Antilles



Le Podium.
Photo J.-M.M./France-Antilles

Le classement général

Rg	Nom	Type	FED	Elo	Pts
1	GM Bauer, Christian	Sen	FRA	2559	8,5
2	GM Fedorchuk, Sergey A.	Sen	UKR	2546	8,5
3	WGM Partac, Elena	Sen	MDA	2090	6,5
4	Buisson, Lionel	Sen	FRA	1944	6,5
5	Prudent, Sylvio	Sen	FRA	1792	6,5
6	Enemchukwu, Chinedu Benjamin	Sen	VIN	1969	6
7	Verneuil, Pascal	Sen	FRA	2121	6
8	L'huillier, Cyril	Sen	FRA	1861	6
9	Huyghues-Beaufond, Mathis	Min	FRA	1879	6
10	Douglas, Lionel	Sen	FRA	1792	6